



Denuncian que su hijo fue invitado a dejar el colegio por tener diabetes

Los padres de un niño que estudia en el colegio privado Bon Soleil de Gavà denunciaron ayer que la dirección del centro educativo les «invitó» a cambiar de escuela al menor cuando se le detectó **diabetes**. Fuentes del colegio del Baix Llobregat negaron las acusaciones y aseguraron que en el centro hay otros dos niños que padecen esta enfermedad, motivo por el que la escuela dispone de todos los recursos necesarios para que estén correctamente asistidos.

Los padres del alumno, que han trasladado su denuncia a la Asociación de Diabéticos de Cataluña y a la Fundación Sardà Farriol, aseguran que la dirección del centro educativo les recomendó, al conocer la enfermedad del menor, que lo llevaran a un colegio público o que lo tuvieran en casa.

El niño, de 4 años de edad, comenzó a ir al colegio el mes de septiembre pasado con total normalidad, hasta que el 9 de enero fue ingresado en la clínica Dexeus a causa de una amigdalitis. Durante el tratamiento para combatir esta infección, los médicos le detectaron un inicio de **diabetes**.

Según los padres, después de diversas semanas de ingreso hospitalario, la dirección del colegio se reunió con la madre y el abuelo del niño, encuentro en el que la directora les aconsejó que cambiaran al menor de colegio.

Según explicó ayer el presidente de la Asociación de Diabéticos de Cataluña, Xavier Bosch, fue a raíz de esta reunión cuando los padres se pusieron en contacto con la entidad para denunciar los hechos, «irregularidad» que fue inmediatamente comunicada al Departament de Ensenyament.



La Generalitat ejerció entonces de mediadora entre los padres y la dirección de la escuela, que se volvieron a reunir, acordando entonces que el centro contrataría una enfermera para garantizar los cuidados del menor.

«Pero los padres, debido al mal ambiente que se encontraron en el colegio, decidieron finalmente sacar al niño del centro, que ahora irá a otro por mediación del Departament de Ensenyament de la Generalitat», señaló ayer Xavier Bosch.

La dirección del centro privado Bon Soleil de Gavà reiteró ayer que en la escuela hay otros dos niños que padecen **diabetes**, aunque no indicaron la edad de los mismos, y sostiene que, en ningún momento, se ha producido la baja escolar del menor, por lo que podrá incorporarse con total normalidad a las clases en el momento en que sus padres lo consideren oportuno.

El colegio considera que la madre del niño actúa de mala fe, ya que su denuncia sólo tiene por objeto perjudicar a la directora de la escuela, con la que se encuentra enfrentada, aunque no aportaron el motivo de estas diferencias. La dirección del Bon Soleil añadió que ya ha informado de todo lo sucedido al Departament de Ensenyament de la Generalitat, a la vez que se reservan la posibilidad de emprender medidas legales contra los padres del menor por «injurias».

Aún así, el administrador del centro, Antonio Cabré, reconoció ayer haber «recomendado» a los padres del niño que, «hasta que no estuviera estabilizado», «continuara en casa con ellos y recibiendo la asistencia médica adecuada».

Algo en lo que, según Cabré, estuvieron de acuerdo los padres del menor, aunque no significó que se diera de baja al alumno.

«El niño tiene su plaza escolar y, por supuesto, se la guardamos», señaló el administrador, quien añadió: «Nos parece un error no escolarizar a un niño porque tenga ésta u otra enfermedad».



Tanto la Asociación de Diabéticos de Cataluña como la fundación privada Sardà Sarriol coincidieron ayer en destacar que, de ser cierta la versión aportada por los padres, estaríamos ante el primer caso de discriminación de un niño que se produce en un centro escolar por padecer **diabetes**.